

Tag der offenen Tür 2008

Die Stimmung beim Ellerauer Tennisclub konnte nicht besser sein. Bei super Wetter mit strahlendem Sonnenschein tummelten sich viele Besucher und ETC Mitglieder auf der wunderschönen Anlage.

Ob Kinder, ob Erwachsene, alle hatten viel Spaß beim Schnuppertennis, das hervorragend durch Sebastian Meinke und Christian Kühl organisiert und ausgeführt wurde. Den ganzen Tag haben wir Probetraining für die Kleinsten und Erwachsenen gegeben, um ihnen den Tennissport näher zu bringen und früher Gekanntes wieder zu aktivieren.

Aber nicht nur dort wurde Sport getrieben – die Hüpfburg auf dem Gelände war von 12-17 Uhr ständig belegt und die Kinder amüsierten sich prächtig.

Zwischendurch konnte man sich mit Gegrilltem und selbstgebackenem Kuchen erstmal stärker den Präsidiumsmitgliedern ausgiebig über den ETC informieren.

Stefan Eichinger von der Firma Pinguin Sports hat ein Sortiment an neuen Schlägern, Taschen mitgebracht, damit die Spieler die Neuheiten für die Saison 2008 begutachten konnten.

Die Sommersaison kann starten und wir alle freuen uns darauf. Unseren Neumitgliedern sagen wir Willkommen und viel Spaß beim ETC!

Carola Bollmann - ETC Ellerau



